
10 «СЕМЕЙНОЕ И ЖИЛИЩНОЕ ПРАВО»

СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

Проблемы применения прав супругов 
при осуществлении

предпринимательской деятельности
Левушкин Анатолий Николаевич, 
профессор Департамента правовых дисциплин 
Московского финансово-промышленного университета «Синергия», 
заведующий кафедрой гражданского права  
Московского государственного областного университета, 
профессор кафедры гражданского права 
Российского государственного университета правосудия, 
доктор юридических наук, профессор 
lewuskin@mail.ru

Момент регистрации брака между мужчиной и женщиной является моментом возникновения между ними специальных 
имущественных и личных неимущественных отношений. Особенности брачно-семейных отношений между супругами порождают 
множество спорных вопросов при осуществлении ими предпринимательской деятельности. При этом наличие брачно-семейных 
отношений оказывает определенное правовое влияние не только на самих супругов, но и на их контрагентов, в связи с чем право
вые исследования в этой области приобретают особую актуальность. В статье проанализированы права и обязанности супругов 
при осуществлении предпринимательской деятельности.
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The moment of registration of marriage between a man and a woman is the moment when special property and personal non-property 
relations arise between them. Features of marriage and family relations between spouses give rise to many controversial issues in the 
implementation of their business activities. At the same time, the presence of marriage and family has a certain legal impact not only on the 
spouses themselves, but also on their counterparties, and therefore, legal research in this area is becoming particularly relevant. The article 
analyzes the rights and obligations of spouses in the implementation of business activities.
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